

2024年は
激動の年でした
2025年も
頑張ります



しげくに 重国たけしの まちづくりニュース



給食費無料化を訴える(喜多方駅 23年)

24年1月から市立小中学校で学校給食費の完全無料化が実現。昨年の市議選では財源も示し目玉公約に。共産党は、都政でも国政でも一貫して要求。運動と論戦で壁を崩す。当初は困難としていた柏市も、助を打つもとで実施を決断。



やったね!

①学校給食費が無料に



書籍を配り、住民投票所前に立ち、総選挙の名前を呼んで、「かみどり」の名前を呼び、「けらな」の図を描いています。



図書館の在り方は市民の意見で決めようと、分割移転計画を問う住民投票を求める直接請求署名が法定数の3倍の4060筆に。署名を集める受任者は260人以上。私も駅前で地域で、多くのみなさんに署

②図書館住民投票署名

しげくにたけし
日本共産党柏江市
環境まちづくり推進室長
sigeny@nifty.com
090-1775-9052
「民報こまえ」
発行：日本共産党
柏江市委員会
岩戸北1-10-6甲武
ビル1階

発がん性のあるPFAS（有機フッ素化合物）が多く、地域の地下水を汚染。柏市内の井戸（非飲用）でも引き続き高濃度検出（23年度都調査で最大200ナノグラム／ℓ）。暫定指針値は50ナノグラム）。市民団体調査で柏江市民の血液

③PFAS汚染柏江でも



パネル展（2月）

施など実施。

に、「PFAS汚染を明らかにする柏江の会」（重国たけし代表）は、学習会開催、「多摩PFASの会」に参加し、地下水・血液検査実

加し、地下水・血液調査で、2月には中央

名に協力いただきました。市民が市政を動かし5月に臨時議会開会。市民代表が議場で訴え、100人の市民が傍聴しましたが、議会多数（自民、公明、分、維新と高木・小木・吉野）の各議員）が否決。賛成は、共産党（宮坂、西村、岡村、荒木）と平井議員。

「PFAS汚染を明らかにする柏江の会」（重国たけし代表）は、学習会開催、「多摩PFASの会」に参加し、地下水・血液調査で、2月には中央

